L'épreuve pourquoi?	7
Les épreuves nous apprennent à découvrir les ressources de Dieu	8
Elles fortifient notre foi	10
Elles nous apprennent à prier	11
Elles nous apprennent à aimer	12
Elles nous enseignent la patience et le courage	13
Elles nous rendent aptes à aider les autres	14
Elles sont des occasions de victoire	10

L'épreuve... pourquoi?

Les épreuves et les difficultés nous sont utiles dans la mesure où elles nous apprennent à nous connaître nous-mêmes. Elles nous révèlent nos insuffisances et nos erreurs. Elles font partie du travail de dépouillement que Dieu doit accomplir en nous pour notre formation. Nous ne parvenons jamais à nous connaître nous-mêmes sans passer par l'épreuve. Alors, la foi et le courage qui se manifestent comme une grande flamme dans les moments d'enthousiasme retrouvent leur véritable niveau. Et l'âme, consciente de son impuissance et de son néant, se rejette sur Christ seul pour trouver tout en lui.

Les épreuves de Jacob l'ont amené à en avoir fini avec son moi, avec sa propre volonté. Les afflictions de Job ont fait disparaître ses sentiments de propre justice et de confiance en lui-même. La chute de Pierre a brisé son orgueil et sa trop haute estime de lui-même; elle l'a amené à trouver sa force en dehors de lui, en Christ seul. C'est pour des raisons analogues que le Seigneur ne cesse de nous mettre à l'épreuve. Il travaille à nous convaincre que l'estimation de notre propre force est surfaite, et il veut nous amener au point où

nous pouvons dire en vérité: « Je ne vis plus, moi, mais Christ vit en moi » ¹.

Quand Dieu nous fait passer par des situations difficiles et des épreuves, il agit en nous et pour nous, beaucoup plus que nous ne pouvons le penser.

Les épreuves nous apprennent :

- à découvrir les ressources de Dieu,
- à le croire,
- à prier,
- à aimer,
- à avoir de la patience et du courage.

Elles nous rendent aptes à aider les autres, elles sont des occasions de victoire.

Les épreuves nous apprennent à découvrir les ressources de Dieu

Ce n'est que dans les circonstances difficiles que nous apprenons à connaître que Dieu suffit à tout. Face à la mer Rouge, le peuple d'Israël devait d'abord se tenir tranquille; c'est ainsi qu'il pourrait contempler la délivrance de l'Éternel². Ensuite, Dieu les a conduits dans le désert, endroit où toutes les ressources naturelles manquaient, afin